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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD-Fraktion bitten wir zur nächsten Sitzung des Umwelt- und 

Verkehrsausschusses um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wer hat die Abholzungen entlang des Mauspfads mit welcher Begründung 

veranlasst? 

2. Haben diese auf der Seite der Wahner Heide auch im Naturschutzgebiet 

stattgefunden? 

3. Warum sogar alte Bäume mit großem Stammumfang abgeholzt? 

4. Wurde die Verwaltung hierüber vorab informiert? 

5. In welchem Umfang und an welcher Stelle sind ökologische 

Ersatzmaßnahmen für den Verlust der Großbäume zu erwarten? 

 

Grund der Anfragen: 

Während der letzten Monate wurden wiederum entlang des Mauspfads enorme 

Abholzungen vorgenommen, die mittlerweile den Eindruck einer Schneise verursacht 

haben. 
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